



## うきは産「あまおう」いちごを使った新スイーツが登場！

うきは市の企業パートナー「ピエトロ」（福岡市）が、うきは産のあまおうイチゴを使用したスイーツメニューを開発し、12月10日から全国21店舗のピエトロレストランで提供されています。



ピエトロでは、2022年8月には福岡と東京の3店舗限定でうきは産シャインマスカットを使用したスイーツの提供を行ったところ、大変好評をいただき、今回のいちごスイーツの開発に繋がりました。今回は九州の12店舗に加え、関東・中部地方の店舗でも提供されており、全国でうきは産あまおうの旬のおいしさを味わっていただけます。

（2023年3月末まで販売予定）

## 道守うきはネットワーク



中央：道守うきはネットワーク 家永重信代表  
左：道守うきはネットワーク 大鶴芳明氏

道守うきはネットワークが道守九州会議令和4年度道守功労者として表彰されました。同団体は、平成27年に発足し、よいいコスモス街道実行委員会や久大生コン内環境美化委員会などが国道210号バイパス沿道等の植樹帯に花植え活動をするなど、道を愛し、道を守り、楽しく道守活動を続けていることが評価され表彰されました。

## うきは×昭和学園のコラボ商品完成！



上段：調理学科 左より梨ポン酢、梨ドレッシング  
下段：製菓学科 左より梨スプレッドジャム、巨峰スプレッドバター、桃スプレッドバター

日田市の昭和学園高等学校とうきは市地域おこし協力隊の共同で、うきはの規格外フルーツの活用方法を考え、5つの加工品を作りました。ラベルは製菓学科の生徒がデザインし、学園祭で販売、完売することができました。また、調理学科は天領祭りでも追加販売を行いました。今後も様々な取り組みを予定しています。昭和学園高等学校の生徒達の活動にご注目ください！

## 筑後信用金庫より図書をいただきました



筑後信用金庫から市内小学校7校に図書を寄贈いただきました。

筑後信用金庫は地域との関わりを大切にしていきたいとの考えのもと、平成24年から筑後地区の各小中学校に寄贈されており、今年は「お金」に関する図書をいただきました。



## うきは警察署年末年始 特別警戒活動出動式



11月30日、JAにじ耳納の里で巨瀬川幼稚園の園児4名を一日警察署長に迎え、うきは警察署年末年始特別警戒活動出動式を実施しました。

出動式ではパトカー、白バイ等13台、青パト、消防団車両等8台の計21台が出動の掛け声とともに一斉に出発し、年末年始における事件・事故の抑止を図り、安全安心を確立するため街頭活動を更に強化していく「年末年始特別警戒活動」のスタートとなりました。

## 「日本精工九州」 大規模工場の火災想定訓練



11月8日、日本精工九州株式会社で大規模火災を想定した訓練が関係機関合同で行われ、日本精工九州450名、浮羽消防署16名、うきは市消防団第9分団5名、うきは警察署5名が参加しました。

訓練では、工場内での出火を想定し従業員の避難誘導、はしご車からの放水、要救助者の救出等を行い本番さながらの訓練となりました。

## 三春団地に（株）九州イノアック 進出が決定



写真中央＝（株）九州イノアック 飯田代表取締役社長

11月25日、株式会社九州イノアックが浮羽町三春にある工業団地（約1万7千㎡）の最後の一區画に工場を新設することが決定し、立地協定を結びました。

新工場は2024年春に完成予定で、新規雇用など地域経済の活性化が期待されます。

## 製品安全対策優良企業表彰



株式会社龍宮が製品安全対策優良企業表彰「中小企業製造事業者・輸入事業者部門」で「技術総括・保安審議官賞」を受賞しました。

同社の製品に対する安全性の取り組み、製品の流通経路を把握できるトレーサビリティの導入などが評価され今回の受賞となりました。

また、今回の受賞を受けて、ルリー口福岡に対しパシーマフェイスタオル300枚を寄贈しました。